



Da bin ich mir sicher.



Medieninformation

Modernisierungswelle in der Bundeshauptstadt: HOFER-Filiale im 2. Wiener Gemeindebezirk erstrahlt in neuem Glanz

Modernes Ladendesign und effiziente Filialtechnik: Der HOFER-Markt in der Oberen Augartenstraße punktet ab 4. Oktober wieder mit angenehmer Atmosphäre und den besten Preisen. Damit setzt HOFER die Modernisierungswelle in Wien ungebremst fort.

(Sattledt, 01. Oktober 2018; HOFER) Nach neun Monaten Bauzeit eröffnet am 4. Oktober im 2. Wiener Gemeindebezirk am bisherigen Standort ein modernisierter HOFER-Markt. Das qualitativ hochwertige Angebot wurde natürlich beibehalten, sollen die Kunden doch auch in Zukunft in den Genuss der besten Preise kommen.

Beim Betreten der Filiale werden die Kunden sogleich vom feinen Duft aus der BACKBOX in Empfang genommen. Das HOFER-eigene Brot- und Backwarensystem versorgt Kunden täglich mit offenfrischem Gebäck. Das umfangreiche Sortiment reicht von knusprigen Weiß- und Spezialbroten über resches Kleingebäck, bis hin zu pikanten Snacks sowie köstlichem Feingebäck. Sowohl der überwiegende Teil der Rohstoffe, als auch ein Großteil der liefernden Bäcker stammen aus Österreich bzw. aus der jeweiligen Region. Weitere Highlights der Filiale sind der Marktplatz mit bis zu 100 frischen Obst- und Gemüseprodukten und die Vinothek, in der edle Tropfen aus aller Welt angeboten werden. Die Filiale verfügt außerdem über eine verlängerte Variante des Kühlregals, in der noch mehr Fleisch- und Milchprodukte sowie weitere gekühlte Spezialitäten ihren Platz finden.

Für Fragen rund ums Sortiment sowie die breite Palette an Aktionsartikeln stehen den Kunden insgesamt 16 Mitarbeiter auf der von 440 m² auf knapp 496m² vergrößerten Verkaufsfläche zur Verfügung.

Nachhaltige Filialtechnik

Wie in allen HOFER-Filialen wird auch in der Oberen Augartenstraße besonderer Wert auf nachhaltige Filialtechnik gelegt. Den gesamten Markt rücken stromsparende LED-Leuchten ins rechte Licht, allesamt betrieben mit Grünstrom aus Österreich. Darüber hinaus nützt eine spezielle Kälte-Wärme-Verbundanlage die Abwärme der Backöfen zum Beheizen der Filiale.

Große Auswahl an Eröffnungsangeboten

Anlässlich der feierlichen Wiedereröffnung warten besondere Angebote auf die Kunden, wie beispielsweise folgende:

- Fitness-Armband statt € 69,99 um nur € 34,99
- E-Longboard statt € 279,00 um nur € 179,00
- Saugroboter statt € 199,00 um nur € 129,00



Da bin ich mir sicher.



HOFER als Arbeitgeber in der Region

Neben einem gesteigerten Einkaufserlebnis für seine Kunden hat HOFER auch zusätzliche Arbeitsplätze in der Stadt geschaffen: So verstärken ab 4. Oktober sechs zusätzliche Mitarbeiter das Team in der Oberen Augartenstraße in Wien. Mit seinen flexiblen Arbeitszeiten und einem vergleichsweise hohen Gehalt zählt HOFER zu den beliebtesten Arbeitgebern im Lebensmitteleinzelhandel. Das ganz Österreich umspannende Filialnetz und die gute Erreichbarkeit der Märkte machen HOFER in vielen Regionen nicht nur zu einem entscheidenden Wirtschaftsfaktor, sondern auch zu einem gern gesehenen Ausbilder: Vom Lehrling über den Regalbetreuer, Verkaufsmitarbeiter, Filialleiter-Stellvertreter, Filialleiter-Hauptvertretung und den Filialleiter bis hin zum Regionalverkaufsleiter - die Möglichkeiten einer HOFER-Karriere im Verkaufsbereich sind vielfältig und abwechslungsreich.

Adresse der neuen Filiale

1020 Wien, Obere Augartenstraße 5

Öffnungszeiten

Montag bis Freitag 07.40 bis 20.00 Uhr, Samstag 07.40 bis 18.00 Uhr

Über HOFER

Die HOFER KG zählt mit knapp 480 Filialen und mehr als 11.000 motivierten Mitarbeitern zu den erfolgreichsten österreichischen Lebensmitteleinzelhändlern. Dies bestätigt auch Platz 1 bei der Konsumentenumfrage „Best Retailer“ von CASH und Kantar TNS Austria. Das Unternehmen mit Sitz in Sattledt garantiert unter dem Motto „Da bin ich mir sicher.“ höchste Qualität zum günstigen HOFER-Preis. Das Standardsortiment umfasst rund 1.000 Produkte des täglichen Bedarfs, ergänzt durch wöchentlich wechselnde Aktionsartikel. HOFER setzt sich aktiv für Klimaschutz ein, arbeitet seit Jänner 2016 zu 100 % CO₂-neutral und wurde dafür mit dem Energy Globe World Award ausgezeichnet. 2018 feiert der Lebensmittelhändler bereits sein 50-jähriges Bestehen. Zu HOFER S/E zählen neben HOFER Österreich die Schweiz, Slowenien, Ungarn und Italien.

Rückfragehinweis

Cathleen Völkel & Johanna Tautschnig – ROSAM.GRÜNBERGER | Change Communications

Tel.: 01/90 42 142-214 und -228

E-Mail: cathleen.voelkel@rosam-gruenberger.at; johanna.tautschnig@rosam-gruenberger.at

Bildbeschriftung & Fotocredit

Text: Die HOFER-Filiale in der Oberen Augartenstraße in Wien eröffnet am 4. Oktober in neuem Look.

Fotocredit: HOFER; Bildmaterial steht für redaktionelle Zwecke frei zur Verfügung.